Frühgeborene.de Frühgeborene.de

Magazin des Bundesverbandes "Das frühgeborene Kind" e.V.

Schwerpunkt

JUNGE FRÜHCHEMELTER

Projekt Lewis Jetzt unterstützen!

mehr Infos auf S. 36f

Junge Mütter

ERHÖHTES FRÜHGEBURTSRISIK

Unterschätzt

TEENIE ELTERN UND DER KAMPF GEGEN VORURTEILE

Herausforderung junge Elternschaft

ZWISCHEN PFLICHT UND TRÄUMEN

Berlin Neukölln

NETZWERK JUNGE MÜTTER

Bundesverband

"Das frühgeborene Kind" e.

Spendenaktion Lewis

Ein kleiner Kerl, der berührt...

Wir freuen uns über den großen Erfolg unserer jüngsten Spendenaktion, die auch weiterhin tatkräftige Unterstützer sucht. Der kleine Lewis und seine Geschwister sind mittlerweile schon auf vielen Stationen im Einsatz und die Nachfrage ist weiterhin sehr groß.



V.I.n.r. Stefanie Forn, IBCLC, Dr.med. Matthias Vochem, Ärztlicher Direktor Pädiatrie 4- Neonatologie, Linda Benz, stellv. Stationsleitung der Neo 3, Barbara Grieb, BV DfK

Pünktlich zum Welt-Frühgeborenen-Tag am 17.11. konnte eine weitere Frühchen-Puppe von Barbara Grieb übergeben werden, nämlich dieses

Mal an das Team der Neonatologie im Stuttgarter Olga-Hospital.

An diesem Tag freute sich auch die neonatologische Station im Universitätsklinikum Freiburg über eine Frühchenpuppe. Diese konnte Dank einer Spendenaktion der Kommunionskinder Wittnau an den Frühchenverein Freiburg e.V. übergeben werden.

Hans- Jürgen Wirthl, Vorstandsvorsitzender des Landesverbandes Früh- und Risikogeborene Kinder Rheinland-Pfalz" e.V., nahm be-



V.l.n.r. Hans-Jürgen Wirthl, Vorstandsvorsitzender LV "Früh- und Risikogeborene Kinder Rheinland-Pfalz" e.V., Barbara Grieb, BV DfK

reits am Rande des diesjährigen BV-Symposiums eine Frühchen-Puppe in Empfang.

Zurzeit kann für eine Frühchen-Puppe gespendet werden, die im Perinatalzentrum der Kinderklinik in Bochum ein neues Zuhause finden soll. Dort soll sie anschließend dabei helfen, dass frischgebackene Frühcheneltern eventuelle Berührungsängste abbauen und für erste Pflegehandlungen am eigenen Kind fit gemacht werden können.

Interessierte Spender können das Projekt direkt und sicher auf unserer Homepage unter www.fruehgeborene.de unterstützen.(KE)



Kommunionskinder Wittnau mit Frau Bauer und ihren großen Frühchen-Zwillingen, die diesen Spendenwunsch initiiert haben.



Damit diese und weitere Puppen-Kinder in Pflegeschulen und Anleitungskursen für Frühchen-Eltern möglichst schnell zu ihrem wichtigen Einsatz kommen können, haben wir eine Spendenaktion initiiert. Immer wenn das Spendenbarometer auf unserer Homepage € 500 erreicht, kann wieder eine Puppe an eine Klinik oder Kinderkrankenpflegeschule übergeben werden.

Sie möchten direkt und sicher für dieses Projekt spenden? Hier geht es direkt zum Spendenbarometer:

http://www.fruehgeborene.de/projekte/fruehchenpuppe-lewis

Zunächst können 20 Lewis-Puppen deutschlandweit auf Intensivstationen und in Pflegeschulen zum Einsatz kommen. Wenn auch Sie sich für eine Frühchen-Puppe zu Demonstrations- und Übungszwecken in Ihrer Klinik bewerben wollen, dann freuen wir uns über Ihren schriftlichen Antrag per Mail an info@fruehgeborene.de.